

Armas a sandinistas desde Cuba y Panamá

San José, marzo 25 (AP) (Por Oldemar Ramírez). Cuatro pilotos costarricenses confesaron haber transportado armas desde Cuba y Panamá a la guerrilla sandinista, por medio de un puente aéreo entre Costa Rica y Cuba, que funcionó entre octubre de 1978 y julio de 1979.

En un documento entregado a la Comisión Especial del Congreso que investiga denuncias de presunto tráfico ilegal de armas y a la Oficina de Investigaciones Judiciales (OIJ), los pilotos Julio César Calderón Hernández, Hugo Vargas Garro, Carlos Solano Herrera, Julio Saavedra Reyes y el ex administrador del aeropuerto Llano Grande de Liberia, en la provincia de Guanacaste, Alfredo Sánchez Rodríguez, dan amplio

testimonio de su participación en los hechos.

Los denunciantes entregaron copias del documento a los medios de información a cuyos representantes habían reunido previamente.

"Comprendemos que fuimos utilizados en la estrategia comunista para dominar todos los países de la América Central, imponiendo dictaduras militares más oprobiosas que las conocidas hasta ahora en esta parte del mundo", dicen en su denuncia.

El relato escrito por los pilotos dice textualmente:

"Los hechos relatados se produjeron entre octubre de 1978 y octubre de 1979. De octubre de 1978 a julio de 1979 funcionó un puente aéreo de la Fuerza Aérea de Panamá al servicio del Frente Sandinista de Liberación

— Pasa a la página 45 —

Presunta penetración rusa en Gran Bretaña

Londres, marzo 25 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher dedicó gran parte del día de hoy a la preparación de la respuesta del gobierno a las exigencias parlamentarias de una investigación acerca de la penetración soviética en los servicios de seguridad de Gran Bretaña.

La cuestión volvió a cobrar actualidad al producirse nuevas presunciones de la actuación de varios espías ingleses.

La señora Thatcher

deberá presentar mañana su informe ante la Cámara de los Comunes. Su oficina dijo que mantuvo conversaciones con el secretario del Gabinete sir Robert Armstrong y versiones de prensa indicaron que se cree que interrogó personalmente a varios jefes de seguridad.

El informe de la señora Thatcher es en reacción a las versiones sobre el tema publicadas por el diario londinense "Daily Mail".

— Pasa a la página 24 —

Exito contra subversión en región de Colombia

Bogotá, marzo 24 (Latin). Las fuerzas militares colombianas proclamaron hoy el éxito de la operación antisubversiva desarrollada durante las últimas dos semanas en el sudoeste del país, pero advirtieron que "el Movimiento extremista 19 de Abril (M-19) no está aniquilado.

El jefe del estado mayor del ejército Bernardo Le-ma, y el general Manuel Guerrero, comandante de la tercera brigada militar,

que dirigió la acción antiguerillera cerca de la frontera con Ecuador, entregaron hoy por primera vez a la prensa detalles concretos sobre la operación.

El general Guerrero mostró a los periodistas parte del material bélico incautado a los guerrilleros y negó que uno de los líderes máximos del M-19, Carlos Toledo Plata, se haya suicidado, como mencionaron hoy versiones periodísticas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DOBLE AGENTE. Sin precedencia, marzo 25 (AP). Foto de archivo de Tom Driberg, finado presidente del Partido Laborista, quien se dijo que fue un doble agente para la policía soviética KGB y para la Agencia Británica de Contrainsurgencia MI-5.

Diplomáticos regresan a La Habana

Bogotá, Mar. 25 (Latin). Cinco funcionarios diplomáticos cubanos viajaron hoy de regreso a La Habana, 36 horas después

— Pasa a la página 23 —

Preocupa al Papa crisis en Polonia

Ciudad del Vaticano, marzo 25 (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que se hallaba profundamente preocupado por la tensa situación en su Polonia natal y manifestó la esperanza de que prevalezca una "situación de responsabilidad".

En breves frases formuladas en polaco en su audiencia general, el Papa mencionó el llama-

— Pasa a la página 45 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCRITOR. Londres, marzo 25 (AP). Foto de archivo (1978) del escritor y periodista británico Chapman Pincher, cuyo libro "Su Negocio es la Traición" aparecerá esta semana aquí.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABUELA MAS GLAMOROSA. Londres, marzo 25 (AP). Amanda Price, de tres años, abraza a su abuela Judith Barwell, ganadora hoy aquí del premio británico a la abuela más glamorosa. Judith, de 43 años, trabaja como secretaria y tiene dos nietos. La abuela fue felicitada al obtener esa distinción.

Medidas de seguridad ante amenaza a Carazo

San José, 25 marzo (AP). La vigilancia en la Casa de Gobierno ha sido adoptada ante las reiteradas amenazas que el presidente Rodrigo Carazo ha estado recibiendo en los últimos días, según expresó una fuente oficial.

Entre las medidas adoptadas figura el traslado a la segunda planta de la oficina que ocupa el mandatario y una mayor vigilancia permanente en los jardines, alrededores y la propia Casa de Gobierno.

Según dijo el presidente, las amenazas comenzó a recibirlas después de los dos atentados terroristas ocurridos la semana pasada en esta capital.

También el Ministerio de Seguridad Pública dispuso otras medidas para resguardar el edificio de la Cámara de Diputados. Ayer la sesión tuvo que ser suspendida durante casi

90 minutos mientras que personal de la agencia de seguridad nacional buscaba una bomba explosiva que se anunció había sido colocada en el salón de sesiones.

No se encontró ningún vestigio del artefacto pese a la minuciosa búsqueda realizada.

Ayer una voz anónima llamó por teléfono al Ministerio de Seguridad Pública y dijo que el edificio debía ser desocupado pues había sido colocada una bomba que haría explosión al mediodía. El plazo venció sin que nada ocurriera.

Aunque la policía está segura que se trata de bromas de personas desconocidas, no se quiere dejar de tomar las previsiones del caso, alegando que en cualquier momento las amenazas profetizadas pueden resultar ciertas.

Cínica declaración de Cuba afirma Colombia

Bogotá, marzo 25 (AP). Colombia reiteró sus acusaciones a Cuba de intervención en los asuntos internos de otros países y sostuvo que esa política conduce al gobierno de la isla a un nuevo bloqueo diplomático hemisférico.

El canciller Carlos Lemos Simmonds formuló la advertencia al rechazar las explicaciones cubanas divulgadas en respuesta a las acusaciones de que el gobierno del presidente Fidel Castro armó y adiestró a una fuerza guerrillera del Movimiento 19 de Abril (M-19) que invadió a Colombia el 7 de marzo.

"La declaración es cíni-

ca pues está plenamente comprobado que hubo intervención directa de Cuba en el entrenamiento de guerrilleros colombianos y que por su intervención esos guerrilleros llegaron a territorio nacional en plan de invasores", dijo el canciller Lemos Simmonds a los periodistas.

La declaración de la cancillería cubana, que incluyó ataques al gobierno y a "las oligarquías colombianas", no negó, sin embargo, las acusaciones de que por lo menos 80 guerrilleros del M-19 fueron adiestrados en Cuba. En cambio afirmó que Cuba no entregó armas a

— Pasa a la página 55 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMA DETALLES. Centro Espacial Kennedy, Florida, EUA, marzo 25 (AP). Un trabajador ultima detalles en el paracaídas de más de 800 kilogramos que será utilizado pa-

ra recuperar los cohetes del transbordador espacial luego de su lanzamiento el 7 de abril. Cada uno de los dos cohetes tiene tres paracaídas.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 46)